

Más financiamiento para la matrícula de estudiantes

28 de noviembre de 2023 Consultas de la prensa

El gobierno de Alberta invertirá otros \$30 millones para ayudar a las autoridades escolares a afrontar mejor el aumento en el número de estudiantes matriculados.

Este año, las autoridades escolares están experimentando un número de estudiantes matriculados mayor al previsto. Para brindar mayor apoyo a los estudiantes, el gobierno de Alberta entregará otros \$30 millones para financiar el año escolar 2023-2024.

Las autoridades escolares recibirán \$1,500 por estudiante en caso de que el aumento en el número de estudiantes matriculados sea entre cero y 100 y de \$2,000 si el aumento supera los 100.

"Alberta continúa atrayendo a gente de todo el país y de todo el mundo. Hemos visto muchos nuevos albertanos en los últimos meses, lo que significa que más niños se matricularán en nuestras escuelas. Sabemos que las escuelas están haciendo frente a presiones relacionadas con la matrícula, por lo que estamos brindando a las autoridades escolares más financiamiento para apoyar más a las escuelas y a los escolares. Este financiamiento complementa la histórica inversión en educación del Presupuesto 2023".

Demetrios Nicolaides, Ministro de Educación

Las autoridades escolares recibirán este financiamiento en diciembre a través de una ayuda económica para hacer frente al aumento en el número de estudiantes matriculados. Para el año escolar en curso, la ayuda económica complementaria por el aumento en el número de estudiantes matriculados se modificó de forma tal que todas las autoridades escolares que afronten un aumento en la matrícula recibirán ahora financiamiento adicional por estudiante. En el año escolar anterior, solo las autoridades escolares con un aumento en la matrícula de

más del 2 % eran elegibles para la ayuda económica. Para el año escolar 2023-24, las autoridades recibirán financiamiento en función del año escolar anterior o de la fórmula revisada, la opción que les genere más financiamiento.

"Muchas de las juntas elegidas de las escuelas públicas, católicas y francófonas locales siguen experimentando un aumento significativo en el número de estudiantes matriculados y con este, se incrementa la complejidad en una población estudiantil que demanda apoyo para salud mental, aprendizaje e intervención temprana, así como para inglés como un idioma adicional. La Asociación de Juntas Escolares de Alberta agradece esta inversión adicional realizada por el gobierno para ayudar a las juntas escolares a garantizar el éxito de los estudiantes".

Marilyn Dennis, presidenta de la Asociación de Juntas Escolares de Alberta

"Agradecemos al gobierno por responder al aumento histórico en el número de estudiantes matriculados y la mayor complejidad en las escuelas que pertenecen a la Junta de Educación de Alberta (Calgary Board of Education, CBE). Este financiamiento nos permitirá contratar a más profesores y a personal para las escuelas a fin de ayudar a los estudiantes".

Laura Hack, presidenta de la Junta de Educación de Alberta

"Nuestro distrito experimenta un aumento sin precedentes en el número de estudiantes matriculados. De septiembre de 2022 a septiembre de 2023, la matrícula se ha incrementado en 4.6 %, y seguimos recibiendo a estudiantes nuevos. Agradecemos este financiamiento adicional del gobierno para atender las diversas necesidades de nuestra población estudiantil cada vez más numerosa".

Shannon Cook, presidenta de la junta del Distrito Escolar Católico de Calgary

"Nos esforzamos por estimar con precisión nuestras proyecciones en cuanto a matrícula, pero algunos aspectos son imprevisibles. Al eliminar el umbral de 2 % y reconocer a cada uno de los estudiantes, recibiremos más financiamiento para atender mejor sus demandas. Cada dólar que invertimos en nuestros estudiantes es una inversión en el futuro de Alberta".

Sandra Palazzo, presidenta de la junta de la División de Escuelas Católicas de Edmonton

"Las Escuelas Públicas de Edmonton agradecen el financiamiento para apoyar a nuestras aulas ahora que experimentamos un aumento de 5,000 estudiantes por año. Esperamos

sostener conversaciones en el futuro con nuestro gobierno provincial en relación con la fórmula de financiamiento".

Julie Kusiek, presidenta de la junta de Escuelas Públicas de Edmonton

En los próximos tres años, el gobierno de Alberta entregará más de \$820 millones a las divisiones escolares a fin de afrontar el incremento en el número de estudiantes matriculados. Este financiamiento podrá utilizarse para contratar a más profesores y a personal de apoyo en el aula, de forma tal que las autoridades escolares puedan manejar los tamaños de las clases y el número cada vez mayor de estudiantes. Otros \$126 millones de financiamiento se desembolsarán en los próximos tres años de forma tal que las autoridades escolares puedan implementar más apoyo en aulas complejas y brindar a los estudiantes el tiempo y la atención personalizada que necesitan.

Datos de interés

- En el ejercicio fiscal 2023-24, se desembolsará una cifra récord de \$8,800 millones en educación, lo que equivale a \$44 millones por cada día en que los estudiantes están en las aulas.
- El gobierno de Alberta invertirá \$2,300 millones en los próximos tres años en escuelas nuevas y modernas.
- En el Presupuesto 2023, el gobierno de la provincia anunció que apoyaría 58 proyectos escolares prioritarios que generarán espacios nuevos y mejorados para los estudiantes, crearán puestos de trabajo y apoyarán a las comunidades.
- El plan de capital 2023 incluye \$372 millones para 33 proyectos escolares para ofrecer a los estudiantes espacios nuevos y mejorados, crear puestos de trabajo y revitalizar a las comunidades de Alberta. Este plan incluye:
 - 10 escuelas nuevas
 - 16 escuelas de reemplazo
 - Siete modernizaciones
- Estos proyectos crearán más de 9,400 espacios nuevos y mejorarán más de 15,500 espacios para los estudiantes.

Noticias relacionadas

 Apoyo para más estudiantes en las aulas | Appuyer un plus grand nombre d'élèves dans les classes (9 de marzo de 2023)

 Más financiamiento para las aulas de Alberta | Plus de financement pour les salles de classe de l'Alberta (20 de marzo de 2023)

Recursos multimedia

• Ver la conferencia de prensa